
令和６年第５回臨時会 

 

 

 

江東区教育委員会会議録              
 

 

 

 

令和６年１０月３１日（木） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

江 東 区 教 育 委 員 会            

 

 



 1 

令 和 ６ 年 第 ５ 回 江 東 区 教 育 委 員 会 臨 時 会 会 議 録 

 

１ 開会年月日  令和６年１０月３１日（木）午前１０時００分 

 

２ 閉会年月日  令和６年１０月３１日（木）午前１０時０４分 

 

３ 開 会 場 所       江東区役所 

 

４ 出 席 委 員       本多健一朗（教育長）、安部敏啓（教育長職務代理者）、 

         鈴木清人、淺野美智子、大久保善子 

 

５ 出 席 職 員       青柳教育委員会事務局次長、 

         梅村教育委員会事務局参事 深川図書館長事務取扱、 

         瀧澤庶務課長、西尾学校施設課長（整備担当課長兼務）、 

         佐久間学務課長、金指指導室長（教育センター連絡調整担当課長兼務）、 

         木内教育支援課長（教育センター所長兼務）、大田地域教育課長、 

         吉木江東図書館長 

 

６ 議題 

日程第１ １ 教育委員会委員の議席の指定について 

 

 

７ 審議概要 

本 多 教 育 長  それでは、ただいまより令和６年第５回江東区教育委員会臨時会を開

会いたします。 

 本日の会議録署名委員を御指名いたします。淺野委員、安部委員にお

願いいたします。 

 この度、大久保善子さんが令和６年１０月３１日付で江東区教育委員

会委員として区長より任命されましたので、その経緯について事務局よ

り説明願います。 

 次長。 

 

青柳教育委員会事務局次長  それでは、教育委員会委員の任命経緯についてご報告いたします。 

 令和６年第３回区議会定例会において、大久保善子氏を教育委員会委

員に選任すべく、区長より教育委員会委員選任同意方の議案が提出され、

区議会の同意を得ましたので、令和６年１０月３１日付で、区長より任

命された次第でございます。 

 説明は以上です。 

 

本 多 教 育 長  それではここで、大久保委員から就任のごあいさつをお願いしたいと
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思います。宜しくお願いいたします。 

 

大 久 保 委 員  ただいまご紹介いただきました、大久保でございます。 

 この度、議会の皆様にご同意いただきまして、大久保区長より、教育

委員会委員として任命していただきました。大変光栄な思いで受けとめ

ております。 

 私は小学校に通うこどもを持つ親として、また、幼稚園でのＰＴＡ活

動を通じ、教育に大切なのは、こどもたちが健やかに成長し、未来を切

り開く力を身につけるための支援を行うことであると感じています。 

 教育は、こどもたちの未来への可能性を引き出す大切な基盤です。す

べてのこどもが自分のペースで学び、興味を持てる分野を見つけられる

ような、安心して学べる場を整えることが必要です。そのためには、幼

稚園や学校での支援体制を充実し、こども一人一人に寄り添えるような

環境が整っていることが大切だと考えております。 

 また、地域との連携も重要です。地域の皆様と協力し、学校と家庭、

地域が一体となってこどもたちを育てていくことが求められています。

保護者や地域とのコミュニケーションを大切にし、それぞれが連携して、

よりよい教育環境を実現していきたいと考えています。 

 当たり前と感じていたこどもたちが安心して楽しんで教育を受けてい

る場は、たくさんの関係者が話し合いを重ね、成り立っていることを去

年知りました。もっと多くの保護者にもそれを知ってもらいたいという

思い、そして、私もそこに関われることをうれしく思っております。 

 教育長を初め、先輩委員の皆様のご指導をいただきながら、これまで

のＰＴＡ活動を通じて得た経験を生かし、本区の教育の発展に寄与でき

るよう、全力で取り組みたいと存じます。 

 簡単ではございますが、就任のご挨拶とさせていただきます。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

本 多 教 育 長  ありがとうございました。「ともに」、「みんな、かがやく！」教育

を進めて参りたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 それでは、審議に入ります。 

 「日程第１ 教育委員会委員の議席の指定について」を議題といたし

ます。 

 委員の議席につきましては、江東区教育委員会会議規則第６条の規定

により、教育長が定めることとなっております。只今ご着席のとおり決

定いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 以上で本件を終了いたします。 

 それでは、以上をもちまして、令和６年第５回江東区教育委員会臨時

会を閉会いたします。ありがとうございました。  


